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Nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo,
la pace sia con voi!

Cari fratelli e sorelle, abbiamo cominciato con questo saluto: la pace sia con voi!

E quanto abbiamo bisogno di pace in questo nostro tempo dilaniato dall’inimicizia e dalle guerre. E
quanto ci chiama alla testimonianza, oggi, il saluto del Risorto: «Pace a voi!» (Gv 20,19). La pace
sia con tutti noi. Nei nostri cuori e nel nostro agire.

Questa è la missione della Chiesa: annunciare al mondo la pace! La pace che viene dal Signore,
che ha vinto la morte, che ci porta il perdono di Dio, che ci dona la vita del Padre, che ci indica la
via dell’Amore!

1. È la missione che la Chiesa oggi affida anche a voi; che siete qui a Roma per il vostro Giubileo;
venuti a rinnovare l'impegno a nutrire di speranza cristiana le reti sociali e gli ambienti digitali. La
pace ha bisogno di essere cercata, annunciata, condivisa in ogni luogo; sia nei drammatici luoghi
di guerra, sia nei cuori svuotati di chi ha perso il senso dell'esistenza e il gusto dell'interiorità, il
gusto della vita spirituale. E oggi, forse più che mai, abbiamo bisogno di discepoli missionari che
portino nel mondo il dono del Risorto; che diano voce alla speranza che ci dà Gesù Vivo, fino agli
estremi confini della terra (cfr At 1,3-8); che arrivino dovunque ci sia un cuore che aspetta, un
cuore che cerca, un cuore che ha bisogno. Sì, fino ai confini della terra, ai confini esistenziali dove
non c'è speranza.

https://www.vatican.va/content/leo-xiv/it/events/event.dir.html/content/vaticanevents/it/2025/7/29/missionari-digitali.html


 2. There is a second challenge in this mission: always look for the “suffering flesh of Christ” in
every brother and sister you encounter online. Today we find ourselves in a new culture, deeply
characterized and formed by technology.  It is up to us – it is up to each one of you – to ensure
that this culture remains human.

Science and technology influence the way we live in the world, even affecting how we understand
ourselves and how we relate to God, how we relate to one another. But nothing that comes from
man and his creativity should be used to undermine the dignity of others. Our mission – your
mission – is to nurture a culture of Christian humanism, and to do so together. This is the beauty of
the “network” for all of us.

Faced with cultural changes throughout history, the Church has never remained passive; she has
always sought to illuminate every age with the light and hope of Christ by discerning good from
evil and what was good from what needed to be changed, transformed, and purified.

Today we are in a culture where the technological dimension is present in almost everything,
especially as the widespread adoption of artificial intelligence will mark a new era in the lives of
individuals and society as a whole. This is a challenge that we must face: reflecting on the
authenticity of our witness, on our ability to listen and speak, and on our capacity to understand
and to be understood. We have a duty to work together to develop a way of thinking, to develop a
language, of our time, that gives voice to Love.

It is not simply a matter of generating content, but of creating an encounter of hearts. This will
entail seeking out those who suffer, those who need to know the Lord, so that they may heal their
wounds, get back on their feet and find meaning in their lives. Above all, this process begins with
accepting our own poverty, letting go of all pretense and recognizing our own inherent need for the
Gospel. And this process is a communal endeavor.

[2. In questa missione c'è una seconda sfida: negli spazi digitali, cercate sempre la “carne
sofferente di Cristo” in ogni fratello e sorella. Oggi ci troviamo in una cultura nuova,
profondamente segnata e costruita con e dalla tecnologia. Sta a noi – sta a voi – far sì che questa
cultura rimanga umana.

La scienza e la tecnica influenzano il nostro modo di essere e di stare nel mondo, fino a
coinvolgere persino la comprensione di noi stessi, il nostro rapporto con gli altri e il nostro rapporto
con Dio. Ma niente che viene dall’uomo e dal suo ingegno deve essere piegato sino a mortificare
la dignità dell'altro. La nostra, la vostra missione, è nutrire una cultura di umanesimo cristiano, e di
farlo insieme. Questa è per tutti noi la bellezza della "rete".

Di fronte ai cambiamenti culturali, nel corso della storia, la Chiesa non è mai rimasta passiva; ha
sempre cercato di illuminare ogni tempo con la luce e la speranza di Cristo, di discernere il bene
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dal male, quanto di buono nasceva da quanto aveva bisogno di essere cambiato, trasformato,
purificato.

Oggi, in una cultura dove la dimensione digitale è presente quasi in ogni cosa, in un tempo in cui
la nascita dell'intelligenza artificiale segna una nuova geografia nel vissuto delle persone e per
l'intera società, questa è la sfida che dobbiamo raccogliere, riflettendo sulla coerenza della nostra
testimonianza, sulla capacità di ascoltare e di parlare; di capire e di essere capiti. Abbiamo il
dovere di elaborare insieme un pensiero, di elaborare un linguaggio che, nell’essere figli del nostro
tempo, diano voce all’Amore.

Non si tratta semplicemente di generare contenuti, ma di incontrare cuori, di cercare chi soffre e
ha bisogno di conoscere il Signore per guarire le proprie ferite, per rialzarsi e trovare un senso,
partendo prima di tutto da noi stessi e dalle nostre povertà, lasciando cadere ogni maschera e
riconoscendoci per primi bisognosi di Vangelo. E si tratta di farlo insieme.] 

3. Y esto nos lleva a un tercer llamado y por eso les hago un llamado a todos ustedes : “que
vayan a reparar las redes”. Jesús llamó a sus primeros apóstoles mientras reparaban sus redes
de pescadores (cf. Mt 4,21-22). También lo pide a nosotros, es más, nos pide hoy construir otras
redes: redes de relaciones, redes de amor, redes de intercambio gratuito, en las que la amistad
sea auténtica y sea profunda. Redes donde se pueda reparar lo que ha sido roto, donde se pueda
poner remedio a la soledad, sin importar el número de los seguidores [los follower], sino
experimentando en cada encuentro la grandeza infinita del Amor. Redes que abran espacio al
otro, más que a sí mismos, donde ninguna “burbuja de filtros” pueda apagar la voz de los más
débiles. Redes que liberen, redes que salven. Redes que nos hagan redescubrir la belleza de
mirarnos a los ojos. Redes de verdad. De este modo, cada historia de bien compartido será el
nudo de una única e inmensa red: la red de redes, la red de Dios.

Sean entonces ustedes agentes de comunión, capaces de romper la lógica de la división y de la
polarización; del individualismo y del egocentrismo. Céntrense en Cristo, para vencer la lógica del
mundo, de las fake news y de la frivolidad, con la belleza y la luz de la verdad (cf. Jn 8,31-32).

[3. E questo ci porta ad un terzo appello, in virtù del quale rivolgo una chiamata a tutti voi: "andate
a riparare le reti”. Gesù ha chiamato i suoi primi apostoli mentre erano intenti a riparare le loro reti
da pescatori (cfr Mt 4,21-22). Lo chiede anche a noi, anzi ci chiede, oggi, di costruire altre reti: reti
di relazioni, reti d'amore, reti di condivisione gratuita, dove l'amicizia sia autentica e profonda. Reti
dove si possa ricucire ciò che si è spezzato, dove si possa guarire dalla solitudine, non contando il
numero dei follower, ma sperimentando in ogni incontro la grandezza infinita dell’Amore.  Reti che
danno spazio all’altro più che a sé stessi, dove nessuna "bolla" possa coprire le voci dei più
deboli. Reti che liberano, reti che salvano. Reti che ci fanno riscoprire la bellezza di guardarci negli
occhi. Reti di verità. Così, ogni storia di bene condiviso sarà il nodo di un'unica, immensa rete: la
rete delle reti, la rete di Dio.
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Siate allora agenti di comunione, capaci di rompere le logiche della divisione e della
polarizzazione; dell’individualismo e dell’egocentrismo. Siate centrati su Cristo, per vincere le
logiche del mondo, delle fake news, della frivolezza, con la bellezza e la luce della Verità
(cfr Gv 8,31-32).]

E ora, prima di salutarvi con la Benedizione, affidando al Signore la vostra testimonianza, voglio
ringraziarvi per quanto di bene avete fatto e fate nelle vostre vite, per i sogni che portate avanti,
per il vostro amore al Signore Gesù, per il vostro amore alla Chiesa, per l'aiuto che date a chi
soffre, per il vostro cammino nelle strade digitali.
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